
沼 田 高 校 で は 沼 田 に 対 し て 思 っ て い る 事 に

つ い て 全 校 生 徒 を 対 象 に ア ン ケ ー ト に よ る 調

査 を 行 い ま し た 。

そ の 結 果 、 現 在 の 交 通 網 や 歩 道 、 道 路 等 の

整 備 環 境 に 改 善 の 余 地 が る と い う 意 見 が 多 い

事 が 分 か り ま し た 。

具 体 的 に は 、 １ つ は 滝 坂 の 階 段 や 、 そ の 先

の 坂 道 、 一 部 区 間 の 歩 道 、 車 道 の 整 備 を し て

欲 し い と い う 事 で す 。

２ つ 目 は 、 バ ス や 電 車 の 本 数 を 増 や し て 欲

し い と い う こ と で す 。 こ れ か ら 真 田 丸 の 流 行

で よ り 多 く の 観 光 客 、 特 に ご 高 齢 の 観 光 客 が

増 え て く る 沼 田 に は 、 歩 道 や 道 路 の 整 備 は 必

要 不 可 欠 だ と 考 え ま す 。

バ ス や 電 車 は 観 光 会 社 や Ｊ Ｒ が 関 わ っ て い

る た め 難 し い と 思 わ れ ま す が 、 歩 道 な ど を 整

備 す る 事 は 可 能 で し ょ う か 。
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